

Monsieur le Directeur Général de la Rénovation Universitaire  
Chers collègues présidents des universités  
Chers partenaires  
Chers chercheurs, doctorants, et invités,

C'est avec grand honneur que je me retrouve avec vous aujourd'hui à l'occasion de l'inauguration de l'école d'été consacrée aux humanités numériques, entre le local et le global.

Cette initiative est menée dans le contexte du projet RAQMYAT, un projet qui symbolise notre profond engagement envers l'avenir de l'enseignement supérieur et la promotion de la recherche scientifique en Tunisie.

L'Université Virtuelle de Tunis (UVT) a un rôle essentiel en tant que partenaire clé de ce projet, vu son positionnement à la pointe de l'innovation éducative. Plus particulièrement, l'UVT a apporté une contribution significative à ce projet en collaborant avec les formateurs pour la transformation numérique et la scénarisation des parcours de formation en humanités numériques. L'objectif était de les rendre disponibles sous forme de modules d'auto-apprentissage en ligne.

Ces modules sont actuellement accessibles sur la plateforme en ligne de l'UVT, et à l'avenir, ils seront disponibles sur toutes les plateformes universitaires, garantissant ainsi un accès étendu à tous les chercheurs tunisiens. Cette initiative reflète l'engagement de l'UVT envers l'amélioration de l'éducation et de la recherche, tout en exploitant les avantages de la technologie pour favoriser l'apprentissage et l'enrichissement académique.

Dans un monde de plus en plus connecté et axé sur la technologie, il est impératif que nous nous adaptions aux nouveaux défis. Les humanités numériques, en est un exemple, puisqu'elles offrent une approche interdisciplinaire qui met la technologie au service des sciences humaines et sociales. Notre engagement dans cet axe est entier et nous mobilisons toutes les compétences et tous les moyens de notre université pour consolider ce type d'actions.

L'UVT a été créée, entre autres, pour apporter le soutien nécessaire à ces partenaires dans la mise en place de l'EAD et nous continuons à œuvrer pour que nos services répondent aux besoins de nos partenaires et aux défis générés par les avancées techniques et technologiques, dans un cadre économique et sociétal à évolution très dynamique.

Nous sommes heureux et fiers d'être partenaire de ce projet, fiers également du travail réalisé par les différentes équipes et des résultats obtenus. A cette occasion, permettez-moi de remercier toutes les personnes impliquées dans ce projet et en particulier l'équipe de l'UVT qui comme d'habitude nous honore par la qualité de son intervention.

A présent, il ne me reste plus qu'à vous souhaiter une école d'été fructueuse et enrichissante. Ensemble, nous contribuons à l'essor des humanités numériques et au rayonnement de la recherche en Tunisie.

Je vous remercie.

Président UVT- Professeur Slim Ben Saoud  
Projet Erasmus+ RAQMYAT  
02-10-2023 Cité des Sciences de Tunis